

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang sudah dipaparkan pada pembahasan oleh peneliti mengenai Manfaat Kartu Lansia Jakarta (KLJ) Bagi Kelompok Sasaran dari Perspektif Jeremy Bentham (Kasus di RW.03 Kelurahan Dukuh, Kecamatan Kramat Jati, Jakarta Timur). Terdapat point pembahasan yang dapat dijadikan sebagai kesimpulan, yaitu sebagai berikut:

Pada umumnya keadaan penduduk di wilayah RW.03 lansia maupun bukan lansia memiliki pekerjaan sampingan dengan mengupas bawang merah ataupun bawang putih dengan penghasilan yang berbeda pada setiap warga untuk dijadikan sebagai tambahan dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.

Agar para lansia kehidupannya dapat tercukupi dengan baik dan tidak bergantung pada orang lain, pemerintah membuat suatu kebijakan berupa bantuan khusus untuk lansia yaitu Kartu Lansia Jakarta. Dalam pendistribusian Kartu Lansia Jakarta ini terdapat kriteria dan syarat yaitu bantuan ini diberikan untuk kelompok sasaran yang berusia 60 tahun ke atas serta dikategorikan tidak mampu atau berpenghasilan rendah dan untuk mendapatkan bantuan ini juga terlebih dahulu namanya harus terdaftar dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS).

Dari adanya bantuan Kartu Lansia Jakarta ini juga dapat menyelesaikan permasalahan yang dihadapi para lansia yaitu masalah ekonomi, masalah kesehatan, masalah sosial, dan masalah psikologi. Selain itu bantuan ini juga dapat memenuhi kebutuhan para lansia penerima manfaat.

Tetapi terdapat hambatan dari pendistribusian bantuan ini yaitu pada pencairan dana yang ternyata tidak sesuai dengan kebijakan yang dibuat pemerintah, serta terdapat lansia yang sudah sesuai dengan kriteria yang ditetapkan tetapi tidak menerima bantuan ini dan terdapat juga lansia yang namanya secara tiba-tiba menghilang dari siladu atau DTKS.

Namun dari hambatan yang terjadi, para penerima Kartu Lansia Jakarta di wilayah RW.03 ini merasakan kehidupan atau kebutuhan dasarnya tercukupi dengan baik serta memberikan manfaat, kebahagiaan, dan keuntungan kepada orang banyak yang sesuai dengan teori *Utilitarianisme* dari Jeremy Bentham yang mengatakan bahwa pada setiap tindakan itu akan memberikan manfaat tergantung dengan tujuan tindakan tersebut dilakukan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas dapat disampaikan saran yang diberikan untuk penyelenggara bantuan Kartu Lansia Jakarta ini sebagai berikut:

Untuk mengatasi hambatan yang terjadi pada lansia yang berada di wilayah RW.03 ini adalah memberikan penjelasan dan informasi yang jelas kepada para lansia mengapa hal tersebut bisa terjadi agar para lansia tidak merasa ada kesalahpahaman terkait pencairan dana dan namanya secara tiba-tiba menghilang padahal sebelumnya pernah menerima bantuan ini serta terkait proses untuk mendapatkan Kartu Lansia Jakarta supaya para lansia yang tidak mendapatkan bantuan ini tetapi sudah masuk kedalam kategori tidak akan merasa kurang diperhatikan oleh pemerintah dan mereka juga bisa merasakan manfaat dari adanya Kartu Lansia Jakarta untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Selain itu para lansia yang menerima bantuan Kartu Lansia Jakarta juga dapat memaksimalkan uang tersebut untuk memenuhi kebutuhan hidupnya serta dipergunakan untuk hal yang membawa kebahagiaan.